

Twenty-four dayz til xmas #2k19

iZA's Secret Diary ~ Winteredition

Von Daisuke_Andou

Kapitel 17: Manza Onsen Ski Resort, 17. Dezember

Dear Schokokuchen,

gestern hatte ich keine Zeit mehr zu schreiben. Wir sind in unserem Hotel angekommen und ja... Ehm... Ryo-chan war geschockt, als ich meinte, ich will nicht mit ihm in ein Zimmer. Also hat er sich direkt Tsu-chan geschnappt und sich einen Schlüssel von unserem Lehrer geben lassen! Joahr, nun bin ich also mit Kou-chan zusammen in einem wunderschönen Zimmer! Das ist voll der Luxus hier. Zwei riesige Betten, direkt ne Aussicht auf die Umgebung. Dazu noch eine große Sitzecke und Badezimmer ist auch direkt mit im Zimmer. Richtig cool jedenfalls.

Von unserem Lehrer gab es eine kleine Einweisung, aber nichts Spannendes. Wir sollten gestern halt im Hotel bleiben, was auch kein Thema war. Die haben hier auch Onsen! Also indoor und outdoor und nen Fitnessraum und nen übel riesiges Buffet. Myam!

Was ich cool finde ist, dass die Lehrer uns machen lassen, was wir wollen. Die meinten, wir sind alt genug und wir sollen selbst entscheiden, was wir machen wollen. Gibt 2 Gruppen: die eine geht heute baden und die andere geht auf die Skipiste. Und das Gleiche steht für morgen auch nochmal an. Wir gehen heute mit zum Baden! Gerade sind wir beim Frühstück! Sorry für die Flecken auf den Seiten! Da ist mir ein Stück Bacon von der Gabel gerutscht! Aber ich muss die Zeit ja nutzen. Kou-chan und ich sind noch alleine im Speisesaal. Also nicht alleine, aber Tsu-chan und Ryo-chan sind noch nicht hier, kommen aber gleich!

Ja, aber gestern... Abends war mit Ryo-chan auch wieder alles okay. Konnte ihm ja schlecht sagen „Jo, du hast mich im Traum gefickt, is mir peinlich, darum will ich nicht mit dir in ein Zimmer!“ Aber wir waren nach dem Einzug in unseren Zimmern noch ein bisschen draußen. Hier liegt übel viel Schnee. Das hab ich dir noch gar nicht gesagt, Schokolade! Und du kennst uns ja! Also sind wir raus und es hat nicht lange gedauert und wir haben uns mit dem Schnee beworfen! Schneeballschlacht!!! Das hat voll Spaß gemacht! Wir haben ja nie Schnee bei uns! Also hier ausnutzen! War zwar arschkalt, aber wir wollten noch nicht wieder rein! Letztendlich haben wir zusammen voll den ultimativen Schneemann gebaut! Ryo-chan hat die Filter seiner Kippen genommen und als Mund drapiert. Und natürlich hatte der Schneemann auch einen Stock als... na, du weißt schon! Sah jedenfalls richtig gut aus! Schade, dass wir nicht mehr

Accessoires hatten. Kou-chan hat ihn für ein Foto noch schnell seine Jacke angezogen, aber dann war auch Schluss. Viel zu kalt und wir waren alle durchgefroren. Daher fiel das Abendessen auch recht kurz aus und wir sind noch in die Hotel-interne heiße Quelle gegangen. Traumhaft! Auch wenn man von der Aussicht nach draußen nicht mehr viel hatte, da es stockfinster war. Generell habe ich das Gefühl hier abgeschottet von der Außenwelt zu sein. Nicht einmal Handyempfang habe ich hier! Meinen Eltern habe ich daher von der Lobby aus nur kurz eine Mail geschickt, dass wir gut angekommen sind.

Woahr! Die haben Croissants! Ich liebe Tsu-chan! Der hat mir eins mitgebracht!!! <3 <3
<3

Gut, die Ruhe zum Schreiben ist vorbei! Wir frühstücken noch zu Ende und dann geht's Baden! Wuhuuuuuuu! Entspannung pur!

Cheerio

iZA